

**OFRECE TRABAJAR 16 HORAS DIARIAS**

AMLO reconoce tener muchos pendientes en su gestión

El mandatario entregará “bastón de mando” en septiembre próximo a quien encabezará la defensa de la 4T

**EMIR OLIVARES Y
ALONSO URRUTIA**

El presidente Andrés Manuel López Obrador rechazó tener conocimiento de quiénes son los candidatos propuestos para renovar el Tribunal Federal de Justicia Administrativa (TFJA).

“Les puedo asegurar que son como 60 los propuestos y debo conocer cuando mucho a seis”, planteó en la conferencia mañanera cuando se le preguntó sobre esta instancia de justicia federal y de la eliminación de la misma correspondiente al estado de Oaxaca, donde se presumen irregularidades legislativas para concretar esa desaparición.

El mandatario sólo se refirió al caso del TFJA, y señaló que el procedimiento es que el Ejecutivo federal, a través de la Secretaría de Gobernación y la Consejería Jurídica, propone al Senado a quienes puedan ocupar los cargos para la renovación, y corresponde a ese órgano legislativo ratificar los nombramientos.

Reconoció que “ya quisiera que se terminara el periodo, pero tengo muchos pendientes, mucha responsabilidad, y por eso me tengo que aplicar para utilizar el tiempo, no ocho horas diarias, (sino) 16”.

A la pregunta de si vería posible que el próximo año presente su último informe de gobierno en la tribuna de la Cámara de Diputados, el mandatario federal rechazó la idea,

pues en septiembre de este año entregará el “bastón de mando” a quien lo sustituirá al frente del movimiento de transformación, y un año después, transferirá la banda presidencial a quien resulte ganador de la elección.

“Por eso les digo a mis adversarios: tranquilícense, serénense, ya falta poco o ya falta menos, un año y dos meses (para concluir el sexenio), se va como agua”.

El jefe del Ejecutivo reiteró que en el país “vamos muy bien”, a pesar de que en su gestión la situación fue muy complicada por la pandemia de covid-19 y la guerra entre Rusia y Ucrania.

“Pero así se fraguó el acero, nos tocó la pandemia, muy doloroso, muy difícil, es la crisis económica más severa en casi 100 años, nos tocó enfrentar eso. Y ahora la guerra que también ha afectado. Pero vamos saliendo, muy bien, si no nos hubiese tocado la pandemia, estaríamos mucho mejor, pero esto afectó muchísimo la economía y, lo más doloroso, la pérdida de vidas humanas, pero salimos adelante.”

En ese sentido, manifestó su respeto, afecto y admiración al subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, Hugo López-Gatell—presente en la mañanera—y le dio su apoyo ante los ataques de que ha sido objeto recientemente, sobre todo en redes sociales. Se refirió a él como un profesional “muy eficaz, un servidor público honesto y muy inteligente”.